
Ci-joint l’article paru dans l’Echo républicain du 10 octobre dernier.

La MRAe estime que l’étude d’impact ne permet pas de conclure à une bonne prise en compte des 
enjeux en matière de biodivers


